

## Fotonoticia 14-02-2023

---



*Mariló Jiménez, entre dos de sus fotografías, en la sala de exposiciones del aeropuerto malagueño.*

### **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge la exposición ‘Los adioses’**

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge en su sala de exposiciones la muestra de fotografía y vídeo ‘Los adioses’, un proyecto artístico fotográfico, audiovisual y literario de la artista Mariló Jiménez Baena.

La propuesta de esta autora, profesora de Medios Audiovisuales en la Escuela de Arte San Telmo de Málaga, gira en torno a un matrimonio que, como muchos otros, emigró del pueblo a la ciudad en busca de una vida mejor. Un diálogo imaginado a tres voces (del padre, la madre y el hijo) a lo largo del tiempo y recogido en fotografías, que narran uno de los posibles finales de esta historia.

‘Los adioses’ permanecerá en la sala de exposiciones del aeropuerto, en Llegadas de la T3, hasta el 18 de febrero en horario de mañana, de 11:00 a 14:00 horas, y el sábado, en horario vespertino, de 17:00 a 20:00 horas.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 04 89 87 [jvillalobos@aena.es](mailto:jvillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)

 @aena